

Medienmitteilung Gemeinderat Boppelsen vom 28. Juni 2021

Ersatzwahl Gemeinderatsmitglied und Präsidium am 26. September 2021

Der kurzfristige Rücktritt von Gemeindepräsident Hans-Heinrich Albrecht hat den Gemeinderat überrascht und unvorbereitet getroffen. Der Gemeinderat bedauert diesen Rücktritt kurz vor dem Ende der Amtsdauer sehr. Hans-Heinrich Albrecht hat in den vergangenen rund drei Jahren zusammen mit dem Gemeinderat grosse Arbeit geleistet und zahlreiche pendente Geschäfte aus früheren Jahren aufgearbeitet. Für seinen Einsatz spricht der gesamte Gemeinderat Hans-Heinrich Albrecht einen grossen Dank aus.

Dem Gemeinderat ist es ein Anliegen, an dieser Stelle festzuhalten, dass die Zusammenarbeit im Gemeinderat zu jedem Zeitpunkt gut und kollegial funktioniert hat. Es gehört zur Tätigkeit in einer Exekutive, dass Entscheide diskutiert und alle Aspekte beleuchtet werden, bevor ein Beschluss gefasst wird. Ebenso gehört es dazu, dass Entscheide anschliessend als Kollegialbehörde geschlossen vertreten und umgesetzt werden. Der Gemeinderat hofft, dass dies auch in neuer Zusammensetzung so sein wird.

Die Ersatzwahl für den frei gewordenen Sitz im Gemeinderat und die Wahl des Präsidiums hat der Gemeinderat auf den 26. September 2021 angesetzt. Ein allfälliger zweiter Wahlgang findet am 28. November 2021 statt. Wahlvorschläge, die von 15 Bürgerinnen und Bürgern zu unterzeichnen sind, können bis am Mittwoch, 4. August 2021, 11.00 Uhr, bei der Gemeindekanzlei eingereicht werden. Alle weiteren Angaben zum Verfahren sind auf der Webseite der Gemeinde zu finden.

Der Gemeinderat hofft, dass sich interessierte Bürgerinnen und Bürger für beide Ämter für den Rest der Amtsdauer zur Verfügung stellen. Für Auskünfte zur Tätigkeit und der Arbeitsbelastung stehen alle Mitglieder des Gemeinderates sowie die Gemeindeschreiberin gerne zur Verfügung.

Gemeinderat Boppelsen